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Anfrage zur Corona-Situation 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Geisler, 

 

in meiner Anfrage vom 26.01.2021 habe ich folgende Frage gestellt: 

„Werden Personen mit positivem Corona-Schnelltest, welcher nicht zusätzlich durch einen 

PCR-Test bestätigt wurde, zur Berechnung der Inzidenz und bei der Anzahl der aktuell positiv 

getesteten Personen berücksichtigt? 

Wenn ja, wie viele positiv getestete Personen wurden in die Statistik aufgrund welchen 

Testverfahrens aufgenommen? (Aufschlüsselung nach Tagen für das Jahr 2021)“ 

 

Auf diese Frage erhielt ich folgende Antwort vom 02.02.2021: 

„In die Statistik des Landkreises fließen alle positiven Schnelltests ein. Das Landratsamt 

Sächsische Schweiz-Osterzgebirge unterscheidet bei der Aufnahme in die Statistik nicht 

zwischen einem PCR-Test oder einem Schnelltest. Aus diesem Grund ist eine 

Aufschlüsselung nach Testverfahren für das Jahr 2021 entbehrlich.“ 

 

In der Berichterstattung der Sächsischen Zeitung vom 23.02.2021 mit dem Titel „Corona-

Schnelltest positiv und was dann?“ wird berichtet, dass nach Angaben des Landratsamts die 

Anzahl der positiven Schnelltests mit Stand 23.02.2021 bei 169 liegt. 

 

Hierzu meine Frage: Wie lassen sich die differierenden Aussagen erklären? 

 

Weiterhin möchte ich im Zusammenhang mit der Anfrage vom 26.01.2021 und den Antworten 

vom 02.02.2021 darauf verweisen, dass insgesamt die Beantwortung unzureichend und 

mangelhaft ist. Anstatt kurzer Verweise auf bereits bekannte Pressemitteilungen erwarte ich 

eine ausführliche Antwort des Landratsamts. Anstelle des Einfügens von Verweisen auf 

Internetseiten des Robert Koch – Instituts erwarte ich, dass das Landratsamt zu den eigenen 

Erkenntnissen  und Erfahrungen Ausführungen macht. Aus diesem Grund möchte ich die 

gesamten Anfragen vom 26.01.2021 erneut stellen und bitte um erneute, korrekte und 

ausführliche Beantwortung. 

 

Sollten Erläuterungen zu den Fragestellungen notwendig sein, stehe ich für Gespräche gern 

zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Peter Pfitzenreiter 

Kreisrat 


